



Sperrwerk im Fuldataal

Wie ein Sperrwerk sieht die ICE-Brücke bei Altmorschen vom 21 Meter hohen Alheimerturm aus. Direkt vor der Brücke ist Neumorschen zu sehen, etwas weiter links liegt Konnefeld. Bei gutem Wetter bietet sich dem Wanderer vom 550 Meter über dem Meeresspiegel gelegenen Berggipfel des Alheimers ein herrlicher Blick ins Fuldataal und die Höhenzüge der weiteren Umgebung. Einen Ausflug ist der Alheimer allemal wert. Von der Bundesstraße 83 geht es kurz vor Rotenburg links ab. Vom Waldgasthaus Alheimerhütte sind es gut 1500 Meter bis zum Gipfel.

(emr/Foto: Happel-Emrich)

Montag, 13. Januar 2003



Im großen Bogen über das Fuldataal

Brücken und andere Gebäude werden oft als Kunstbau bezeichnet. Wie ein Kunstwerk wirkt aus dieser Perspektive die Schnellbahn-Brücke über die Fulda bei

Morschen. Ein solcher Anblick bietet sich immer dann, wenn der Fluss über die Ufer getreten ist. Unser Foto wurde auf dem Höhepunkt des jüngsten Hochwassers aufge-

nommen; noch immer steht Wasser auf den Wiesen. Die noch kahlen Bäume geben den im Sommer versperrten Blick auf Pfeiler und Bogen frei.

M.S./FOTO: SCHAAKE